



Encore quelques kilos de déchets collectés...

publié le 23/11/2012

Le collège participait à la semaine européenne de réduction des déchets

10 membres du club nature et éco-délégués volontaires ont consacré leurs deux premières heures de ce vendredi matin à collecter les déchets aux alentours du collège. L'opération avait déjà eu lieu au printemps dernier à leur initiative ; on se souvient de la quantité industrielle (plus de 70 kg) de déchets divers (dont des gravats) qui avaient été collectés alors... Pour aujourd'hui, la Communauté de communes du pays thénezéen était à l'initiative de l'opération car il s'agissait de la semaine européenne de réduction des déchets. Nous avons été surpris de ramasser autant d'emballages, bouteilles en verre et en plastique après seulement 6 mois ! Les 8 kilos de déchets collectés n'ont pas tous été jetés par les élèves mais ça fait quand même réfléchir... Mme Chaussereau de la Communauté de communes nous a offert une collation au foyer des élèves à l'issue de l'opération.

Voir la photo du groupe dans le port-folio

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.